



1000 m²

Réf. M1472

1 290 000 €

Pau

Maison à vendre (64000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété authentique du 18ème siècle comprenant 3 habitations (600 m² habitables, 1000 m² en tout) et 2 dépendances ayant conservé tous les éléments d'origine, située sur 3 hectares de terrain dans un havre de paix sans aucune nuisance. On accède à la propriété par un chemin privé et tout de suite on est séduit par le charme de l'endroit avec les bâtiments en pierre apparentes et une nature fleurissante et resplendissante. La maison principale comporte une vaste cuisine/salle à manger avec une grande cheminée et une cuisine équipée, poutres apparentes et parquets. Le grand salon (72 m²) est ...

Authentic 18th century property with 3 habitable buildings (around 600m² habitable space, 1000 m² possible) and 2 outbuildings having conserved all their original features, set in over 3 hectares of land in very peaceful surroundings. A private drive leads to the main buildings and immediately one is seduced by the charm of the place with stone buildings, two court yards and a natural and splendid environment. The main house comprises of an enormous kitchen/ dining room with two large fireplaces and fully equipped kitchen, exposed beams and parquet floor. The main sitting room (72m²) is east ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

